



Communiqué de presse

Lons-le-Saunier le 28 février 2020

Élections municipales

Le dépôt des candidatures pour les élections municipales se sont déroulées du 13 au 27 février, sur 3 sites : en préfecture à Lons le Saunier, en sous-préfecture de Saint Claude et en sous-préfecture de Dole.

Pour la première fois cette année, un module de prise de rendez-vous en ligne a été expérimenté. C'est un succès, plus de 80 % des candidats ont choisi de se présenter en ayant réservé un créneau horaire sur le site internet de la préfecture du Jura.

Ce n'est pas moins de 12 agents qui ont été mobilisés en préfecture, afin de limiter les temps d'attente, de pouvoir renseigner rapidement les candidats lorsque cela était nécessaire et de saisir directement les listes déposées pour un traitement rapide et fluide des candidatures.

Au total, sur les 3 sites confondus, **7715 candidatures** ont été déposées dont :

- 5841 candidatures individuelles pour les communes de – de 1000 habitants
- 1874 de liste pour les communes de + de 1000 habitants

À ce jour, 4 communes du département du Jura n'ont pas de candidat :

- 1 pour l'arrondissement de Lons le Saunier
- 2 pour l'arrondissement de Dole
- 1 pour l'arrondissement de Saint-Claude.

NB : ces chiffres ne sont pas définitifs, ils correspondent aux dossiers déposés en préfecture et doivent faire l'objet de vérifications. La liste officielle paraîtra lundi 2 mars sur le site <https://interieur.gouv.fr/Elections/Les-resultats/Municipales>



Préfecture du
jura

